

Vendée Globe 2024 : Denis Van Weynbergh et D'leteren Group font route ensemble !

Le Vendée Globe, c'est l'Everest des mers. Environ 130 skippers y ont participé. La prochaine édition, qui se tiendra en 2024, verra un Belge au départ, Denis Van Weynbergh. Mais d'ici-là, la route est encore longue, que ce soit au niveau des préparatifs ou des courses qualificatives. Un chemin que Denis Van Weynbergh n'empruntera pas tout seul : le skipper et D'leteren Group annoncent effectivement leur volonté de faire route ensemble !



Cela fait 20 ans que [Denis Van Weynbergh](#) écume les mers. Dire qu'il est expérimenté est donc un doux euphémisme. Pour autant, Denis n'a jamais perdu ni sa motivation, ni sa détermination. Son projet de participer au Vendée Globe, il le porte depuis 2018. Une préparation longue et minutieuse, qui s'articule sur 3 axes : l'aspect **collaboratif** (une équipe composée majoritairement de bénévoles qui prennent sur leurs week-ends ou leurs jours de congés), l'aspect **écoresponsable** (privilégier le circuit court et le réemploi d'éléments jusqu'à leur fin de vie), ainsi que la **bonne gouvernance** (des collaborateurs bénévoles regroupés au sein d'une association indépendante qui sera à même de transmettre le savoir acquis).

Ces valeurs, D'Ieteren Group s'y retrouve complètement, tout comme **Vacancesweb qui supporte également ce projet**. Cette société familiale salue ainsi l'esprit entrepreneurial, le courage et le respect de l'environnement de Denis. Et puis, bien évidemment, il y a le facteur 100% belge...

Une route à la fois courte et longue jusqu'au Vendée Globe.

Le départ du Vendée Globe, qui sera donné le 10 novembre 2024, semble encore lointain. Mais pour un événement d'une telle envergure, c'est demain ! Pour y participer, les skippers doivent en effet se qualifier en participant à diverses courses. Le programme des compétitions est donc chargé pour Denis Van Weynbergh, avec quatre transats et une multitude de courses annexes tout au long des deux prochaines saisons. Heureusement, il pourra compter sur le soutien de ses partenaires, ce qui lui permettra de se concentrer sur son rôle de skipper.